no detallando los trabajos que se están llevando á cabo para terminar la trocha de Júcaro á Morón.

El general en jefe se promete grandes resultados de la nueva línea, en la que se están terminacio las fortificacioss.

Cocina de Pa Ancha

A Imnerzo

Huevos estrellados
Codillo de cerdo con grelos
Riñones de ternera
Bacalao á la provenzal
Ensalada
Postres

Comida

Sopa de jugo
Pierna de carnero asada
Gallina en pepitoria
Vaca cocida con salsa
Langosta asada
Ensalada
Postres

Cantilla ne rerna run grelux.—Este plato es propio de la región gallega. Rehoguese en una olla el codillo de cerdo, con unos dientes de ajo y un poco de manteca. A esto se agregan los greles bien lavados y se añade el agua necesaria, dejando que cueza lentamente durante cuatro horas. Se sirven el codillo y los grelos en una fuente adornada con manzanas asadas ó castañas cocidas bien peladas.

dazos pequeños una costilla de cerdo macisa de carne y se rehogan en una sarten sobre fuego vivo con manteca. Se sazonan al tiempo de saltearlos y se mojan con dos cazos de caldo. Déjese cocer hasta que el caldo quede reducido á la mitad, y añadase otro cacíllo de caldo ó el que la sopa requiera. Se deja que cueza durante media hora, bien tapada la sarten, y para servirlo con tostadas de pan caladas, se pasará el caldo por tamiz.

NOTICIAS

Como suponíamos, la llegada á Perpignán de la comisión del ayuntamiento de Figueras y de la música del regimiento de Asia, na dado motivo una vez más á que nuestros vecinos los franceses demostraran á España sus simpatías.

Cerca de las 8 de la noche del sábado, al entrar en agujas el tren, dice un colega, la banda francesa del 12.º de línea tocó la Marcha Real, á la cual respondió la banda españolá ejecutando la Marsellesa. Una y otra banda fueron calurosamente aplaudidas.

Inmediatamente después empezó la recepción en el salón de espera, adornado con trofeos y banderas. Primero, el alcalde de Perpignán, y después el presidente do las fiestas del Comité de Perpignán, presentaron á la delegación del ayuntamiento de Figueras las comisiones de los oficiales de la guarnición de Perpignán, jefe de bomberos, consul de España, presidente de todas las sociedades de Perpignán y otras muchas personas.

Terminada la presentación, los indivíduos del ayuntamiento subieron al carruaje, al que seguía una comitiva de 30 coches, dirigiéndose hácia el interior de la

Organizóse en el acto el desfile, que resultó brillantísimo. Hé aquí el órden que siguió:

Piquete de gendarmería de á caballo, 25 soldados de infantería con armas, tambores y cornetas del 12.º de línea francés, banda del 12.º de línea, Sociedad de los ex-sargentos del ejército, Echo du Roussillón, guitarristas catalanes con la típica barretina, el orfeón de Perpignán, «Les Patriotes du Roussillón» vestidos con el antiguo traje catalán de la provincia, la sociedad de gimnástica «Le Roussillonaise» y «L' Unión Musicale».

También seguían mezclados con las so-

ciedades unos 300 soldados de infantería con faroles y banderas.

Mientras dicha comitiva recorría las ca iles de la ciudad, era aclamada con entusiasmo por la población, siendo recibida en el salón de honor del Ayuntamiento perpiñonés, donde se repitieron las presentaciones.

Al desfilar la banda española por delante de la Casa del Ayuntamiento, los gritos de ¡Viva España! ¡Viva Figueras! ¡Viva el Ejército Español! se repitieron con entusiasmo delirante cual no se ha presenciado jamás.

La muchedumbre obligó á la banda á detenerse y ésta ejecutó la *Marsellesa*. Entonces creció aun más el entusiasmo y la población pidió á gritos la *Marcha Real*.

En el curso que siguió el desfile había cerca de 20.000 personas, estando las calles iluminadas y adornadas con banderas españolas y francesas.

Concluido el desfile se sirvió un punch al Ayuntamiento de Figueras, al jefe de la banda y al capitán que les acompaña como jefe.

Inició los brindis el alcalde de Perpignan brindando por el Ayuntamiento figuerense, por la amistad de las dos ciudades, de Figueras y Perpignan, por el Gobierno español y por la banda de Asia.

Contestó el alcalde de Figueras dirigiendo un saludo á Francia en nombre de la población de Figueras, brindando por Perpignan, por la amistád de Figueras y de Perpignan y por el Gobierno francés.

El teniente coronel del ejército francés M. Huguet brindó por el ejército español elogiando sus brillantes cualidades y su heroismo.

El periodista francés M. Alaraill brindó en castellano, en nombre de la prensa francesa por la prensa española.

Durante el «punch» se dejó oir la estudiantina «Los guitarristas catalanes».

—La seccion lírico-dramática del «Círculo de San Narciso» pondrá en escena en la tarde de hoy las comedias en un acto Espanyols y moros y La pau de Espanya y la zarzuela en un acto Laura.

Esta función, última de temporada de invierno, la dedica la expresada sección a los señores sócios del citado Círculo.

-En contestación al artículo que nos dedica en su último número el periódico carlista que se publica en esta capital, solo diremos que no estamos dispuestos à entablar, ni con él ni con ningun otro colega, polémica alguna que tenga tendencias á degenerar en personalismos, indignos de toda prensa culta. En nuestra ya larga vida periodística hemos sostenido, empujados por las procacidades de nuestros enemigos y envidiosos, muchas contiendas de esta clase, de las que solo hemos sacado algunos disgustos sin conseguir ni siquiera el poder dar con el autor ó autores de las groserías que se nos dirigieron. Si el colega carlista quiere continuar sus groseres ataques á LA Lucha, hágalo en buen hora, que no han de verse sus ilustrados redactores y coloboradores muy apurados para contestar nuestras réplicas; pero tenga entendido que ni con este sistema hará nuevos prosélitos para su partido, ni causara perjuicios al que pertenecemos, consiguiendo solamente hacer resaltar el indiscutible valimiento político y personal de sus confeccionadores conocidos y por conocer. Y como estamos dispuestos á no incurrir en aquello que en otros censuramos, no vamos á escribir una palabra mán contra las inoportunas y extemporáneas inconveniencias de ese periódico. Esta es la norma que nos hemos trazado de algun tiempo á esta parte, y como con ella nos va muy bien, no pensamos por ahora abandonarla.

—Procedente de Cuba ha desembarcado en Cádiz el soldado Tomás Viella Roig, natural de Caldas de Malavella, el cual regresa enfermo.

—Para esta semana, están señalados en esta audiencia provincial los siguientes juicios orales:

Dia 4.—Causa procedente del Juzgado de Figueras sobre uso de cédula de otro contra Mamerto Casas Gustá.—Defensa: Abogado D. Ildefonso Ruiz; procurador

D. Joaquín Mas; ponente Presidente señor Pinazo.

Dia 5.—Causa procedente del Juzgado de La Bisbal sobre atentado contra Juan Planas Cruañas.—Defensa: Abogado don Juan de Anguera, procurador D. Rafael Corominas, ponente señor Gay.

—En la mañana de hoy se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa Susana del Mercadal, los funerales para el eterno descanso del alma de la que fué virtuosa esposa de nuestro apreciado amigo el capitán ayudante del regimiento de Guipúzcoa D. Joaquín Gonzalez San-Germán, doña Amparo Puig Lavierúa (Q. E. P. D.)

—Ha sido ascendido á oficial quinto del Cuerpo de Correos el aspirante primero de esta principal don Agustin Vaca, el cual continuará desempeñando sus servicios en la misma oficina.

Reciba nuestra enhorabuena.

-El domingo por la tarde estuvo à punto de ocurrir en la calle de Progreso un grau escàndalo, que se evitó gracias á la cordura de las personas que estaban en su derecho de protestar del acto incalificable que contra ellas quería llevarse à cabo.

Parece que el que guiaba uno de los coches que prestan sus servicios desde esta ciudad á uno de los puntos de la provincia, se le antojó ponerse en competencia con algunos ciclistas, sin que estos diesen motivo para ello, fustigando los caballos de tal suerte, que emprendieron vertiginosa carrera detrás de los ciclistas, viéndose éstos obligados á desmontarse de sus máquinas con gran riesgo de sus vidas.

Oimos decir que por un alguacil del municipio se tomó nota del hecho, y como suponemos que habrá enterado de él al señor Espona, esperamos que corregirá esta falta, que denunciamos y que redunda en perjuicio de la seguridad de los viandantes.

-En estremo animado vióse el baile que la sociedad «Las Odaliscas» celebró en su salón de la calle de San José la noche del sabado, y en el cual era poco menos que imposible dar un paso.

El elemento jóven se divertió de lo lindo pidiendo la repetición de muchos bailables que tocó muy discretamente la orquesta «Harmonía Gerundense», que con verdadero acierto dirige el profesor señor Arolas.

—El segundo concierto celebrado antes de anoche en el «Centre Catalanista» fué un verdadero exito para el sexteto que dirige el inteligente director señor Vidal; varias de las piezas anunciadas obtuvieron el honor de la repeticion mereciendo citarse entre ellas un poutpurri de «Aires Catalanes» del maestro Ribera.

La concurrencia numerosa y distinguida:

—Hoy debe regresar á Santa Colema de Farnés con su respeta ble esposa, el digno juez de primera instancia de aquel partido D. Ramón Ferrán, que hace tres días vino con objeto de visitar á su hijo único que está recibiendo instrucción en el acreditado colegio de San Narciso.

—Satisfecha debe haber quedado la junta del «Club Velocipedista» del baile verificado en sus salones antes de anoche.

La animación fué extraordinaria y el programa de los bailes anunciades, casi se multiplicó pues se repitieron gran numero de aquellos siendo muy felicitado el quinteto que dirije el señor Arolas y Plá.

La concurrencia salió complacidisima.

-En la reunión celebrada por la juventud carlista bajo la presidencia de D. José Gimbernat, quedó nombrada la siguiente junta:

Presidente, D. Francisco Javier Majuelo; vice-presidente, D. Regulo Cumané; secretário, D. José Torras; vice-secretário, D. Angel Tremols; tesorero D. Pedro Ramió y vocales D. Manuel Quer y D Enrique Prats.

—Con sentimiento hemos sabido que la señora viuda de Durán y madre política de nuestro distinguido amigo el notable oculista D. Buenaventura Carreras, ha sufrido un nuevo amago de apoplegia.

Escusado es decir cuanto deseamos el total restablecimiento de la respetable en-

-Como ya saben nuestros lectores el

sábado llegaron á esta ciudad el ilustrado y respetable catedrático de la facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona D. Benito Torá, acompañado de D. Aurelio San Clemente, profesor auxiliar, y de los alumnos D. Carlos Izovart, D. Ignacio Biscarro, D. Antonio Bages, D. Juan Surroca, D. Cárlos Foscada, D. Juan Soler, D. Agustín Bosch, D. José Bausili y don Jaime Sagrera los cuales han venido con objeto de realizar una excursión científica.

En las breves horas que se hallan entre nosotros tan distinguidos viajeros, han visitado cuanto de notable encierra nuestra capital, quedando muy satisfechos de las atenciones que con ellos han tenido cuantas personas les han servido de cicerones.

Los excursionistas hacen grandes elogios del Museo provincial, Instituto, Catedral, Teatro y Estación eléctrica asi como del panteón que en la iglesia de San Felix guarda los restos del gran defensor de Gerona, el general Alvarez de Castro.

Ayer debieron visitar la importante fundición de los señores Planas, Flaquer y Compañía, la fábrica de papel «La Aurora», las destilerías de Puente Mayor, la fábrica de pasta de madera, fuente picante de Celrá, el molino harinero de la casa del señor Encesa de Sarriá y el castillo en construcción de San Julián de Ramis.

Como ya decimos, el respetable catedrático y notable doctor Torá, así como sus discípulos, son obsequiados á cada momento por los gerundenses.

Tanto el digno gobernador civil señor Elola, como el ilustrado alcalde señor Espona, han recibido á los expedicionarios afablemente tributándoles toda clase de atenciones, lo propio que los farmacéuticos de esta ciudad y un sin número de personas que no recordamos en este momento.

También nos complacemos en hacer constar, que los excursionistas visitaron las sociedades «Las Odaliscas» y el «Club velocipédico» en donde fueron obsequiadísimos.

Hoy, si no varían el itinerario, saldrán para San Feliu de Guixols.

—Leemos en el Correo Catalán de Bar-

Un respetable amigo nuestro, Cura-párroco de una importante población del Ampurdán, nos escribe encargándonos que desmintamos categóricamente la por todos conceptos falsa noticia de que se ha hecho eco La Lucha, de Gerona, sobre supuestas reuniones de numeroso clero del bajo Ampurdán relacionadas con los también supuestos manejos carlistas de que se viene hablando inútilmente.

La noticia á que se refiere el colega barcelonés la encabezábamos con un «Hemos oido decir» apesar de que todos los informes que adquirimos parecian confirmarla completamente, de la misma suerte que otros recogidos en buenas fuentes nos dicen que en La Tallada se celebró otra reunión por el estilo hace pocos dias, que también nos abstenemos de darla como cierta.

El Correo Catalán al desmentir dicha noticia, deja por sentado que nosotros la relacionábamos con los manejos carlistas de que tanto viene hablando la prensa, cuando nada había mas lejos de nuestra intención, pues de sobras sabemos que los sacerdotes tienen en este mundo un ministerio que cumplír mucho más elevado que el de procurar el derramamiento de sangre, y tambien sabemos que el clero de esta provincia, digno siempre de tedo encomio, está muy lejos de cobijar propósitos tan poco cristianos.

—Ayer mañana se trasladó á la villa de San Feliu de Guixols el juez del partido de La Bisbal, con objeto de ampliar las diligencias instruidas con motivo del crimen allí cometido hace cuatro dias, según dijunos oportunamente.

Las madres que cuidan de la higiene de sus hijos desde que aparece la segunda dentición, libranlos seguramente de toda enfermedad en la boca y les preparan dientes y muelas robustos; fuertes y sanos con el uso diario del superior dentifrico LICOR DEL POLO DE ORIVE. Con un frasco que vale 6 reales hay para dos meses de uso diario. En toda farmacia y perfumería.

Boletin religioso

SANTOS DE HOY
S. Simplicio p. y cf. y S. Eraclio mr.
CUARENTA HORAS
Capilla de la Purísima Sangre.

Córte de María Hoy se hace la visita á Nuestra Señora de la Visitacion, en la Catedral.

Tipografia de LA LUCHA, plaza del Grano, 6, bajos,